
 Zu TOP 5 – Parkhaus Mathildenstraße Die Stellungnahme von Fr. Ohm wurde als Tischvorlage aufgelegt. Herr Stadtbaurat Krauße gab zu bedenken:  Ein öffentliches Parkhaus ist aus erschließungs- bzw. verkehrsrechtlichen Gründen problematisch zu sehen. Wünschenswert wäre allerdings auch die Vision einer Freistellung des Deutschen-Bank-Gebäudes gemäß einem Vorschlag aus dem FuZo-Wettbewerb. Herr Stadtbaurat Krauße weist ferner daraufhin, daß von den derzeit verfügbaren 2,453 Mio. € noch ca. 640.000,00 €  für das Projekt Saturn/Hansa und für das Schießangerparkhaus ebenfalls noch Gelder benötigt werden. Auf Wunsch von Herrn StR Stieber sind die Pläne an die Fraktionen zu senden.                BvA 
 


